

Regeln zum Umgang mit Handys und Smartwatches an der Grundschule Mollhagen

Smartphones und Smartwatches sind aus dem Alltag der Schülerinnen und Schüler nicht mehr wegzudenken. An der Grundschule Mollhagen gibt es konkrete Regeln für den Umgang mit digitalen Geräten, damit alle Schülerinnen und Schüler möglichst störungsfrei lernen können.

- Die Schülerinnen und Schüler dürfen Handys und Smartwatches mitführen.
 Die Schule übernimmt keinerlei Haftung bei Beschädigung oder Verlust.
- 2. Handys und Smartwatches müssen während der gesamten Aufenthaltszeit auf dem Schulgelände ausgeschaltet und außer Sicht im Schulranzen verbleiben.
- 3. Handys und Smartwatches dürfen während des Unterrichts und der Pausen nicht verwendet werden.
 - Telefonate können in dringenden Fällen im Sekretariat geführt werden.

 Die Benutzung kann in dringenden Fällen oder nach individuellen Absprachen von den Lehrkräften genehmigt werden.
- 4. Bei Nichtachtung der Regeln können die Lehrkräfte Handys und Smartwatches einbehalten. Eine Rückgabe erfolgt in der Regel nach Stunden– oder Unterrichtsschluss und kann zu disziplinarischen Konsequenzen führen.